



Síntesis de medios

03 de agosto de 2024

Primeras Planas

Sube en Tamaulipas huachicoleo ¡64%!
Crece temor en empresarios por denunciar extorsiones
Por fraudes, EU frena asilo para migrantes
Reabren Oxxo con botón de pánico y más policías
Se ahonda la crisis política en Venezuela
A punto de duplicarse cruce de venezolanos por México; serán más, anticipan expertos
Crimen recluta jóvenes en Chiapas
A punta de pistola

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)

[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

¡Sólo quedó en el susto! por error activan la alerta sísmica en CDMX, Guerrero, Puebla y Morelos

A las 12:40 horas, el Centro de Instrumentación y Registro Sísmico A.C activó por error la alerta sísmica en la Ciudad de México. Sin saber que todo se trató de un error, **el secretario de SC, Pablo Vázquez Camacho**, informó qué tras la activación de la alerta sísmica, comenzó el sobrevuelo de cinco helicópteros Códores, dado que es su responsabilidad activar el protocolo de revisión sin importar que se trate de un sismo o de un simulacro. [La Crónica de Hoy](#) / [La Prensa](#) / [El Universal](#) / [El Gráfico](#) sin mención [La Jornada](#) / [Reforma](#) / [Excélsior](#) / [El Sol de México](#) / [Metro](#) / [Uno Más Uno](#)

Mata en una alcaldía y lo atorán en otra

Un sujeto fue atrapado luego de asesinar el pasado 7 de julio a una persona en la alcaldía Cuauhtémoc, las autoridades lo detuvieron en calles de Iztapalapa. **Policías** lo ubicaron en el cruce de la calle Primera Cerrada de la calzada Ermita Iztapalapa, colonia Ampliación Ricardo Flores Magón, donde procedieron a detenerlo y le hallaron 115 bolsas con marihuana, por lo que lo pusieron a disposición del agente del MP, quien definirá su situación jurídica. [Basta](#) / [El Gráfico](#)

Saldo de 40 lesionados por choque de camión de pasajeros

Un camión del transporte público de pasajeros que circulaba sobre la avenida Ignacio Zaragoza volcó tras ser impactado por la parte trasera por una unidad de carga, lo que provocó que 40 personas resultaran afectadas, 25 con múltiples golpes, de las cuales dos fueron trasladadas al hospital. Policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** atendieron la volcadura y solicitaron los servicios de emergencia de paramédicos del **ERUM**. [La Jornada](#) / [Reforma](#) / [Excélsior](#) / [La Prensa](#) / [El Gráfico](#) / [Metro](#) / [Uno mas Uno](#) / [Basta](#)

Detenido por robar celular en el Metrobús

Un hombre señalado como posible responsable de robar un teléfono celular en la estación Guerrero de la Línea 3 del Metrobús, ubicada en el Eje 3 Oriente Guerrero y la calle Mosqueta, colonia Buenavista, alcaldía Cuauhtémoc, fue detenido por oficiales de la **Policía Auxiliar de la Secretaría de Seguridad Ciudadana**. [La Prensa](#)

Caen con droga en la Tabacalera

Efectivos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, detuvieron a cuatro personas en posesión de bolsitas que contenían un aparente enervante, sobre la avenida Insurgentes a la altura de Paseo de la Reforma, colonia Tabacalera, alcaldía Cuauhtémoc. Los detenidos fueron puestos a disposición del agente del Ministerio Público. [La Prensa](#) / [Reforma](#)



Síntesis de medios

03 de agosto de 2024

Pájaro por la colonia

Una mujer llamó a la **Policía** porque en el patio de su casa encontró un tucán piquiverde, el domicilio se ubica en Pablo Rivas Martínez y Rodolfo Usigli, colonia Escuadrón 201, alcaldía Iztapalapa. Al lugar acudieron elementos de la **Brigada de Vigilancia Animal** quienes rescataron al ejemplar y el cual quedó bajo su cuidado. [Metro](#) / [Reforma](#)

Tenían su negocio de venta ilícita

Resultado de los patrullajes de seguridad elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron en dos actos distintos a tres personas, en posesión de aparente marihuana. La primera acción se efectuó mientras los oficiales realizaban sus labores de prevención, en las calles Santa Teresa y Unidad Habitacional Santa Teresa, colonia Tepalcates y la segunda acción se llevó a cabo en las calles de Encinos y Ahuehuetes, colonia Solidaridad El Salado, donde los uniformados ubicaron a un sujeto manipular bolsitas con posible droga. [La Prensa](#)

Devoción a flor de piel en San Hipólito

El Templo de San Hipólito y San Casiano, en la alcaldía Cuauhtémoc, se volvió a inundar de fe gracias a miles de devotos de San Judas Tadeo, quienes no dejaron de reconocer sus milagros en el segundo y último día de la exposición de la reliquia del Apóstol de las Causas Imposibles. La zona estuvo resguardada por personal de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC)**, Protección Civil y de la alcaldía Cuauhtémoc. [La Prensa](#)

Crean colonia irregular tras despojo de tierra

Tras cinco años de hostigamiento a la familia Vázquez, un grupo de invasores la despojó de su terreno, ubicado en la alcaldía Tláhuac, en 2021. A tres años, su propiedad y la de otras familias víctimas de este delito se convirtieron en casas de una colonia irregular, frente al Metro Tlaltenco de la Línea 12. Actualmente lo que fue el ejido de la Ciénega es una colonia irregular, donde en julio del 2023, la Guardia Nacional, Policía Auxiliar de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC)** y el Instituto de Verificación Administrativa (Invea), realizaron un operativo para evitar la construcción de más viviendas y la detención de Melda N por vender lotes ilegalmente. [El Sol de México](#)

Hoy, audiencia de implicados en la muerte de Milton Morales

Los presuntos implicados en el homicidio del **coordinador de la SSC** en CDMX Milton Morales, solicitaron a la FGJ del Estado de México un tiempo adicional para que sus nuevos abogados accedieran a todos los detalles de la carpeta de investigación y puedan resolver su situación de vinculación o no a proceso. [La Prensa](#) / [El Universal](#) / [Reforma](#) / [Excélsior](#)

Fracasan las reformas vs. muertes en moto

Pese a que en septiembre del año pasado entraron en vigor una serie de reformas al **Reglamento de Tránsito**, con las que las motocicletas son enviadas al corralón en caso de que los pasajeros no porten casco de seguridad certificado, de que se traslade a más de dos personas o que viajen menores de 12 años; el primer semestre de este año fue el más letal para este tipo de usuarios. [Reforma](#)

Contra poste con cámara

Un automovilista chocó en su camioneta contra un poste de una cámara de seguridad del C2 en la calle Saltillo y Avenida Nuevo León, colonia Hipódromo Condesa, de la alcaldía Cuauhtémoc; fue detenido por dañar mobiliario urbano. [Reforma](#)

Casarín favorecería a su socio

Uno de los personajes políticos con menos trayectoria en el servicio público es Javier López Casarín, alcalde electo de Álvaro Obregón, quien tiene más experiencia como empresario, pues cuenta con compañías y fundaciones. Incluso uno de sus socios tiene una firma con perfil de "todóloga", a la que podría beneficiar



Síntesis de medios

03 de agosto de 2024

durante su gestión. La empresa Funciones Ocupacionales INSHA fue contratada por la **Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC)** para el "servicio integral para emisión de credenciales", por un monto de 11 millones 832 mil pesos, según la versión pública del acuerdo comercial suscrito en 2019. La relación comercial del socio de López Casarín con las instituciones públicas cobra relevancia, ya que el próximo edil de Álvaro Obregón anunció que incrementará el número de policías y unidades de emergencia durante su gobierno, que abarcará de 2024 al 2027. [Basta](#)

Policiaco

Fatídica muerte de biker

Un motociclista murió al derrapar y caer sobre avenida Constituyentes al cruce con la lateral del Circuito Interior, Maestro José Vasconcelos, colonia San Miguel Chapultepec, Segunda Sección, alcaldía Miguel Hidalgo. Una ambulancia del **ERUM** acudió a la zona y paramédicos brindaron los primeros servicios, pero ya no contaba con signos vitales. Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** acudieron al lugar y resguardaron el perímetro. [La Prensa](#) / [Reforma](#) / [El Gráfico](#) / [Metro](#)

Sale policía disparado de una patrulla

En el segundo piso del Periférico, a la altura de la bandera de San Jerónimo, un policía de la Secretaría de Seguridad Ciudadana salió disparado de una patrulla. Los hechos fueron dados a conocer a través de redes sociales, donde se solicitó el auxilio de los servicios de emergencia para atender al agente lesionado, quien cayó de la bodega de la unidad policiaca. [Basta](#)

Irrumpe comando armado en hospital de rehabilitación

A punta de pistola, sujetos armados irrumpieron en el Hospital del Instituto Nacional de Rehabilitación, donde amagaron a trabajadores y pacientes, quienes presuntamente querían perpetrar un robo a los cajeros automáticos. Los sujetos huyeron y no se reportaron personas lesionadas. Un despliegue **policiaco** rodeó el perímetro del nosocomio, ubicado en Calzada México-Xochimilco al cruce con el Viaducto Tlalpan, alcaldía Tlalpan. [La Prensa](#)

Vuelca una pipa dentro de túnel

Un aparatoso accidente ocurrió en un paso a desnivel del Eje 8 José María Rico y avenida de los Insurgentes, donde el conductor de una pipa cargada con agua perdió el control y volcó. El chofer y su acompañante salieron ilesos y solo resultaron con golpes contusos, por lo que fueron atendidos por paramédicos en el lugar, sin necesidad de ser trasladados a un hospital. El accidente provocó complicaciones en la vialidad, ya que el túnel estuvo cerrado durante varias horas mientras los servicios de emergencia trabajaban para retirar la unidad. [Basta](#)

Sistema Penitenciario

AMLO, por primera vez, hace pública reunión con el Gabinete de Seguridad

Por primera vez, el presidente Andrés Manuel López Obrador hizo pública la reunión del Gabinete de Seguridad en la que diariamente se revisa de 6 a 7 de la mañana la situación del país en las últimas 24 horas, para tomar decisiones que protejan a la población. Rosa Icela Rodríguez informó también la destrucción de 50 vehículos con blindaje artesanal, en Tamaulipas; la erradicación de kilogramos de marihuana, metanfetamina, cocaína y amapola en Chihuahua y Zacatecas; el aseguramiento de armas y solventes en el **Reclusorio Preventivo Varonil Oriente** en la Ciudad de México y la liberación de dos personas secuestradas en Guerrero. [La Crónica de Hoy](#)



Síntesis de medios

03 de agosto de 2024

Justicia

Columna: Escena del Crimen / Ataques sexuales en taxi de plataforma

En las últimas semanas han sido denunciados ante la FGJ una serie de ataques sexuales cometidos contra mujeres acompañantes, conocidas como escort, los cuales se han llevado a bordo de taxis de plataforma; al menos tres casos que están documentando las autoridades judiciales son de la aplicación Uber. [La Prensa](#)

Imagen Destacada

